Así es | Continue | C



LIVE es un sentimiento que te hace estar más cerca de las personas y de tus grandes pasiones: cine, fútbol, música, viajes, cocina...



estableciendo contigo una relación sencilla y clara,

dándote la libertad que necesitas para elegir,

aportándote tecnología útil y cercana para que estés conectado a lo que te importa

y ofreciéndote lo que necesitas para que vivas grandes momentos.

Ve es sencillo, claro y te hace la vida más fácil.

Estamos deseando atenderte cómo, dónde y cuándo quieras gracias a nuestro servicio multicanal de atención al cliente, a través del chat, del teléfono gratuito y de nuestras más de 1.000 tiendas, donde nuestros especialistas de Orange en Persona y Asesor de Empresas te atenderán personalmente o a través de nuestros Comerciales en tu propia oficina.

Además, para gestionar tus servicios o contratarlos tú mismo, también tienes la App Mi Orange en tu móvil.

Siempre que necesites ayuda te daremos una solución rápida y sencilla, es nuestro gran compromiso contigo.

Nuestra nueva factura es mucho más sencilla de entender y podrás ver claramente lo que estás pagando.

es la libertad de elegir lo que quieras.

Tú quieres lo que quieres, pero no siempre lo quieres todo. Por eso te damos diferentes opciones para que tengas la libertad de elegir lo que te gusta.

Porque si solo quieres ver el fútbol o solo te gustan las series, ¿qué necesidad hay de tenerlo todo? Con nosotros tienes distintas opciones de televisión y la TV a la carta para que elijas lo que tú quieras.

Si eres autónomo o tienes una empresa también puedes elegir ofertas a tu medida con servicios exclusivos adaptados a tu negocio: Office 365, Orange TV Bares, WiFi Negocio... y bonos de datos de gran abundancia en las tarifas Negocio.

Nuestras tarifas son flexibles, para que tú decidas cómo quieres que sean, por ejemplo, gracias a la abundancia de nuestras tarifas puedes compartir los datos entre los miembros de tu familia.

es una demostración de que la tecnología sirve para estar más cerca de lo que quieres.

Por eso, queremos llevar Internet de alta velocidad al mayor número de hogares con nuestra Fibra Simétrica y nuestra red móvil 4G+ para que estés siempre conectado a lo que te importa.

Creamos servicios que hacen tu vida más sencilla. Ahora puedes llamar con calidad de alta definición o desde donde antes era imposible utilizando las Llamadas WiFi y nos preocupamos de que tengas la mejor experiencia WiFi en tu casa o en tu negocio desde el primer momento.

Y como no podía ser de otra forma, nos comprometemos a continuar extendiendo nuestra red allá donde estés, escuchando y atendiendo tus necesidades.

es disfrutar de las mejores experiencias en todos los momentos de tu vida.

Por eso, tenemos el programa de ventajas Ser de Orange, que te ofrece los beneficios que más valoras en tu día a día: alimentación, combustible, ocio...

También contamos con una atención personalizada en tiendas, para que tengas una experiencia única.

Te ofrecemos una amplia gama de dispositivos: Smartphones, Smart TVs, consolas, tablets... y una gran variedad de objetos conectados para tu hogar. Y seguimos pensando en ti, ayudándote a financiarlos cómodamente y a ponerlos en marcha en nuestras tiendas. Además, como cliente, te garantizamos que siempre te beneficiarás de nuestras mejores condiciones.

Que vivas las mejores experiencias con nosotros nos importa tanto que nuestra propia retribución como empleados está ligada a tu satisfacción.

Pero esto es solo el principio.



siempre sorprenderá, siempre irá un paso más allá.

